

MALAKOFF



Communiqué des Maires de Malakoff et de Paris 14e

Malakoff, 23 octobre 2020

Nous avons appris, avec émotion et consternation, la mort d'un jeune Parisien de 19 ans, après une rixe mercredi soir aux alentours du stade Lénine de Malakoff.

La Police judiciaire est en charge de l'enquête. Il lui appartient d'établir les faits et les responsabilités.

Nous tenons à présenter à la famille et aux amis de la victime nos plus vives condoléances.

L'heure est au calme et au recueillement. Nous remercions l'ensemble des acteurs mobilisés, les agents du service public, les clubs de prévention, les médiateurs et les forces de l'ordre. Nous tenons aussi à saluer le professionnalisme et le sang-froid des éducateurs de l'USMM, qui ont accompagné la victime jusqu'à l'arrivée des secours, ainsi que les habitants présents qui ont fait preuve d'un sens exemplaire de leur solidarité.

Jacqueline BELHOMME
Maire de Malakoff

Carine PETIT
Maire du 14e arrondissement

